Oldie-Fete wird verschoben

ALLAGEN . Ein trauriger Todesfall hat zahlreiche Bewohner Allagens erschüttert. Da die Beerdigung des Verstorbenen am Montag erfolgt und die Mitglieder des Vorstandes der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen mehrheitlich mit dem Verstorbe-

bruderschaft Allagen mehrheitlich mit dem Verstorbenen freundschaftlich verbunden sind, haben sie beschlossen, die für den morgigen Samstag geplante Oldie-Fete nicht zu feiern sondern sie zu verschieben. Neuer Termin

ist der 12. September.